
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【制作】 

令和 5 年 8 月 20 日 

三成小校区別協議会 

広報部会 

仁多地域学校再編統合推進委員会が開催されました 

仁多地域の学校再編における諸課題を協議する「仁多地域学校再編統合推進委員会」を令和 5年 7月

18日に開催されました。仁多地域統合小学校の建設地が現三成小敷地に決定し、今後は令和 8年 4月の

開校に向け、新小学校の校名や校歌、バス通学に関することや PTAの組織編制などのより具体的な事柄

についてこの委員会で協議されます。三成小校区の代表者として内田吉彦さん、岡田悠佑さん、南波公平

さん、井上真由香さん、森原法子さんの 5名が出席しました。各校区の保護者、地区代表者、学校代表者等

を委員とした総勢 42名で構成し、今後は町内小学校の再編統合を円滑に推進するため、総務部会、通学

部会、ＰＴＡ部会、学校部会の 4つの部会にそれぞれ分かれて諸課題を協議します。 

■ メンバーの各担当 

内田吉彦 （三成地区自治会長会会長） 

→ 総務部会、学校部会 

岡田悠佑 （三成小学校 PTA会長） 

 → 総務部会、通学部会 

南波公平 （三成小学校 PTA副会長） 

→ PTA部会、学校部会 

井上真由香 （三成幼児園保護者会副会長） 

→ 通学部会、総務部会 

森原法子 （三成幼児園保護者会副会長） 

→ PTA部会、学校部会 

三成小校区の代表者について 

■ 各部会の内容 

 
総務部会 学校の名称、校歌、校章等に関すること 

式典行事に関すること 

 通学体制に関すること 

放課後児童クラブ等に関すること 

 
PTA部会 PTAの組織運営に関すること 

制服・体操服等に関すること 

 
学校部会 学校運営方針及び教育目標に関すること 

教育課程の編成に関すること 

 
通学部会 

■ 今後のスケジュール 

・令和５年 8月 29日  総務部会の開催 

・令和５年 9月 05日  通学部会の開催 

・令和５年 9月 12日  PTA部会の開催 

・令和５年 9月 19日  学校部会の開催 

 【あとがき】 町では子ども達の豊かな学びのために町立小学校再編方針を作成し、仁多地域で

は 6校を 1校に再編する方向で協議を進めてから既に数年間が経過しました。三成小校区別協

議会では三成地区の子ども達の豊かな学びのために、町の学校教育のこれからについて、三成

地区にお住まいの方のご意見を聞きながら進めてきました。三成小学校が将来、無くなっても、

失ってはいけないのが、みなりっ子の健やかな成長と地域の方々、保護者同士の関わりと協力で

す。地域の方々や保護者同士が長年にわたり積み上げてきた横のつながりの関係こそ、学校再

編を進める上で一番大切な部分だと感じました。みなりっ子の明るい未来のため、皆様にはお力

添えをお願いしたく存じます。               三成小校区別協議会会長 岡田悠佑 


